



NO ES MOMENTO PARA UNA REFORMA ELECTORAL, INSISTE CÓRDOVA

- **EL CONSEJERO** presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, insistió en que "no es el momento de una reforma electoral", esto al iniciar su participación ante diputados federales de la oposición en el parlamento abierto sobre la iniciativa.
- Señaló que "si funciona no lo arregles porque lo puede descomponer", al reiterar en el actual sistema electoral funciona "absolutamente bien".
- Córdova calificó la iniciativa como "una reforma refundacional", ya que propone la desaparición de órganos fundamentales antes de una elección presidencial.
- Al respecto, mencionó que las reformas se deben poner a prueba en las elecciones intermedias, y el hecho que querer volver a que la Secretaría de Gobernación (Segob) organice los comicios significaría un retroceso



Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral. Especial

- de 30 años.
- Por ello, reiteró que una reforma electoral "no es necesaria ni indispensable", asegurando que con el sistema actual se puede realizar el proceso electoral de 2024.
- También rechazó la propuesta de elegir por voto popular a los consejeros electorales, ya que no es viable y México sería el único país en el mundo en elegir funcionarios por esta vía por ciento".

Daniel Montes de Oca